



Noticias de ASA-Andalucía

Noticias de ASA-Andalucía

ASA-Andalucía se reúne con el representante de la Consejería de Salud y Bienestar Social en el Grupo de Trabajo de Calidad del Agua

Reunión del Grupo de Trabajo sobre condiciones y requisitos del suministro domiciliario de agua potable, área de cobertura y AFO

ASA-Andalucía participa junto la CEA en el grupo creado por el Consejo Andaluz de Consumo para la redacción del documento que sustituirá al actual Reglamento del Suministro Domiciliario de Agua

Esta semana en ASA-Andalucía

Noticias del sector

La cuenca del Guadalquivir acoge ya más especies invasoras que autóctonas

Reunión del Grupo de Trabajo sobre condiciones y requisitos del suministro domiciliario de agua potable, área de cobertura y AFO

ASA-Andalucía participa junto la CEA en el grupo creado por el Consejo Andaluz de Consumo para la redacción del documento que sustituirá al actual Reglamento del Suministro Domiciliario de Agua

ASA-ANDALUCÍA SE REÚNE CON EL REPRESENTANTE DE LA CONSEJERÍA DE SALUD Y BIENESTAR SOCIAL EN EL GRUPO DE TRABAJO DE CALIDAD DEL AGUA

El gerente de ASA-Andalucía, Manuel Bermúdez, y el Jefe del Servicio de Control de Calidad en EMACSA, Rafael Marín, y el Jefe de Servicio Zona III de Abastecimiento en Alta de EMPROACSA, Juan José Zorro, han mantenido un encuentro con José Vela Ríos, jefe de servicio de Salud Ambiental de la Consejería de Salud y Bienestar Social de la Junta de Andalucía y representante de dicha institución en el Grupo de Trabajo de Calidad del Agua de la Asociación. A la reunión también ha asistido Emilia Hervás como representante de la Consejería.

El encuentro ha sido muy fluido y José Vela ha mostrado la amplia receptividad de la Consejería para abordar y resolver las cuestiones planteadas por ASA-Andalucía, que se han referido principalmente a los expedientes abiertos sobre los abastecimientos con instalaciones de Carbón Activo en Polvo, las supervisiones sanitarias de los sistemas de abastecimientos y a los límites de parámetros contemplados en la SINAC, la nueva Directiva sobre aguas de consumo y la de radioactividad en aguas.

De otro lado, los representantes de ASA-Andalucía ha comentado con el representante de la Consejería de Salud y Bienestar Social las aportaciones realizadas por dicha consejería al borrador de guía para ayudar a la cumplimentación de los protocolos sanitarios, un documento dirigido a los pequeños suministradores miembros de la Asociación. Ambas partes han acordado la realización de un taller de trabajo la próxima primavera para asociados a ASA-Andalucía donde se aborde los aspectos que afectan a los sistemas de abastecimiento en el Plan Andaluz de Salud Ambiental.

>> Volver al principio



REUNIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO SOBRE CONDICIONES Y REQUISITOS DEL SUMINISTRO DOMICILIARIO DE AGUA POTABLE, ÁREA DE COBERTURA Y AFO

El Grupo de Trabajo sobre condiciones y requisitos del suministro domiciliario de agua potable, área de cobertura y AFO (Asimilados Fuera de Ordenación), dirigido por Miguel Galisteo (EMACSA), ha mantenido una reunión para estudiar los diferentes escenarios posibles, especialmente ante las viviendas no regularizadas en Andalucía, con el objetivo de elaborar un Protocolo de Actuación.

Noticias de ASA-Andalucía

ASA-Andalucía se reúne con el representante de la Consejería de Salud y Bienestar Social en el Grupo de Trabajo de Calidad del Agua

Reunión del Grupo de Trabajo sobre condiciones y requisitos del suministro domiciliario de agua potable, área de cobertura y AFO

ASA-Andalucía participa junto la CEA en el grupo creado por el Consejo Andaluz de Consumo para la redacción del documento que sustituirá al actual Reglamento del Suministro Domiciliario de Agua

Esta semana en ASA-Andalucía

Noticias del sector

La cuenca del Guadalquivir acoge ya más especies invasoras que autóctonas

Reunión del Grupo de Trabajo sobre condiciones y requisitos del suministro domiciliario de agua potable, área de cobertura y AFO

ASA-Andalucía participa junto la CEA en el grupo creado por el Consejo Andaluz de Consumo para la redacción del documento que sustituirá al actual Reglamento del Suministro Domiciliario de Agua

Los miembros del Grupo de Trabajo han debatido sobre las diferentes situaciones posibles a la hora de realizar un nuevo suministro de agua potable a viviendas e industrias o en los casos de renovación atendiendo especialmente a algunas situaciones como las relacionadas con la antigüedad de las viviendas y la falta de licencias de obra o de otras licencias necesarias para la contratación definitiva.

Por otro lado, los miembros reunidos debatieron sobre la peculiar situación de los llamados AFO, una figura urbanística aplicable a las construcciones, instalaciones y obras que se llevaron a cabo sin ajustarse a la normativa urbanística. La novedad normativa podría ser que, si cumplen estas edificaciones las condiciones establecidas en el artículo 185 de la Ley de Ordenación Urbanística de Andalucía, sus propietarios pueden instar el procedimiento regulatorio establecido para conseguir la inscripción registral y obtener los beneficios que esto significa.



Reunión del Grupo de Trabajo y AFO.

Tras el debate, el Grupo de Trabajo acuerda crear una lista de singularidades y problemas detectados para unificar criterios y elaborar propuestas de soluciones y de normativa para elaborar un protocolo de actuación integrado. Los asistentes elaboraron un primer listado de veinticinco singularidades entre las que figuran cuestiones como qué tipo de documentación tendría que solicitar una vivienda anterior a 1981, cómo tratar los suministros "provisionales" con más de 20 años de antigüedad, cómo acreditar la depuración de aguas de un AFO sin conexión al alcantarillado, etc...

>> [Volver al principio](#)

ASA-ANDALUCÍA PARTICIPA JUNTO LA CEA EN EL GRUPO CREADO POR EL CONSEJO ANDALUZ DE CONSUMO PARA LA REDACCIÓN DEL DOCUMENTO QUE SUSTITUIRÁ AL ACTUAL REGLAMENTO DEL SUMINISTRO DOMICILIARIO DE AGUA

Los miembros de ASA-Andalucía pueden aportar sus consideraciones al grupo de trabajo creado por la Junta de Andalucía para la redacción del texto reglamentario sobre el ciclo integral urbano de los servicios de agua, que sustituirá al actual Reglamento de Suministro Domiciliario de Agua. El gerente de ASA-Andalucía, Manuel Bermúdez, es el portavoz de la Asociación en dicho grupo trabajo.

Las aportaciones de los miembros de ASA-Andalucía junto a las de la CEA y otros colectivos que integren el grupo de trabajo creado por el Consejo Andaluz del Consumo, conformarán un documento base.

Los asesores técnico y jurídico de ASA-Andalucía, Carlos Irigoyen y Borja Llanza, respectivamente, canalizarán las aportaciones de los asociados y les mantendrán informados. De este modo, los asociados pueden enviar sus consideraciones a los correos electrónicos siguientes: asesoria.juridica@asa-andalucia.es y asesoria.tecnica@asa-andalucia.es

>> [Volver al principio](#)

Noticias de ASA-Andalucía

ASA-Andalucía se reúne con el representante de la Consejería de Salud y Bienestar Social en el Grupo de Trabajo de Calidad del Agua

Reunión del Grupo de Trabajo sobre condiciones y requisitos del suministro domiciliario de agua potable, área de cobertura y AFO

ASA-Andalucía participa junto la CEA en el grupo creado por el Consejo Andaluz de Consumo para la redacción del documento que sustituirá al actual Reglamento del Suministro Domiciliario de Agua

Esta semana en ASA-Andalucía

Noticias del sector

La cuenca del Guadalquivir acoge ya más especies invasoras que autóctonas

Reunión del Grupo de Trabajo sobre condiciones y requisitos del suministro domiciliario de agua potable, área de cobertura y AFO

ASA-Andalucía participa junto la CEA en el grupo creado por el Consejo Andaluz de Consumo para la redacción del documento que sustituirá al actual Reglamento del Suministro Domiciliario de Agua

ESTA SEMANA EN ASA-ANDALUCÍA

Fórum Europa. Tribuna Andalucía con la presidenta del PSOE, Micaela Navarro, presentada por la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz
– Viernes 21

>> [Volver al principio](#)

Noticias del sector

LA CUENCA DEL GUADALQUIVIR ACOGE YA MÁS ESPECIES INVASORAS QUE AUTÓCTONAS

Según el estudio 'Distribución y estado de conservación de los peces dulceacuícolas del río Guadalquivir', en la cuenca del Guadalquivir se localizan ya más especies invasoras que autóctonas, y entre estas últimas tres de cada cuatro sufren algún grado de amenaza, según recoge este estudio de investigación. Así lo refleja el informe elaborado por el Grupo Aphnius de la Universidad de Córdoba (UCO) y editado por la Junta de Andalucía y la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG).



La consejera de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía, María Jesús Serrano, ha asegurado durante la presentación del estudio que el Gobierno andaluz continuará trabajando para adoptar las medidas necesarias que eviten la degradación de las poblaciones de peces continentales.

En el transcurso de su intervención, la consejera ha recordado que el Consejo de Gobierno de la Junta aprobó en 2012 un Plan de Recuperación y Conservación de peces e invertebrados de medios acuáticos epicontinentales, en el que se incluyen ocho especies en peligro de extinción y seis vulnerables, con el fin de mejorar los hábitats degradados y controlar la introducción de animales exóticos.

Fuente: laguas.es 16/11/2014

>> [Volver al principio](#)

Contacto

ASA-Andalucía. Asociación de Abastecimientos de Agua y Saneamientos de Andalucía

C/ Balbino Marrón, nº 6. Edificio Viapol, portal A, 4ª planta, mod. 4
41018 Sevilla

Tfno: 95 418 49 94 - Fax: 95 418 49 94

email: comunicacion@asa-andalucia.es

@ASA_ANDALUCIA